

Arrancan las Fiestas del 2 de Mayo

Fecha de publicación: 29/04/2016 0:00

Descripción:

Con el Pregón a cargo de la Asociación Histórico Cultural 2 de Mayo, donde se animó a los vecinos y vecinas "a derrochar alegría y ostentar buen humor durante estos días festivos".

Por primera vez, en las fiestas del 2 de Mayo se homenajea, durante la representación de los Hechos Históricos, a las mujeres que dieron su vida por la libertad, como Manuela Malasaña y a Clara del Rey.



Con el tradicional pasacalle de gigantes y cabezudos, que ha recorrido las calles del centro de la ciudad al ritmo de la música de la Banda Municipal Juvenil, y en compañía de las peñas, quienes han animado a los vecinos a asistir al pregón y chupinazo, han arrancado las Fiestas del 2 de Mayo en la localidad. Declaradas de Interés Turístico Regional por la Comunidad de Madrid, los actos y actividades programadas se desarrollarán hasta el 6 de mayo.

Además, en la tarde de hoy, se ha realizado un homenaje en la llamada estatua del "peñero", ubicada en la calle Andrés Torrejón con la calle Juan de Ocaña, en recuerdo a Rafael Cruceta, figura referente de la cultura de las peñas de la ciudad, y socio fundador de las peñas "Barbacana", los "Corbatos" y la de los "Lugareños". Tanto las peñas como el Equipo de Gobierno y miembros de la Corporación han acudido a este significativo homenaje.

A continuación, desde el balcón del Ayuntamiento, el alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado de representantes de la Corporación municipal, así como de miembros de asociaciones y peñas, saludaron a los vecinos y vecinas reunidas en la plaza, quienes escucharon el pregón de fiestas, que en esta ocasión estuvo a cargo de la Asociación Histórico Cultural 2 de Mayo, y con el que se dio el comienzo oficial de las Fiestas del 2 de Mayo.

Ante más de cinco mil vecinos reunidos en la plaza, los pregoneros de la asociación, Jesús de Rozas y Salvador Gutiérrez, animaron a los asistentes a derrochar alegría y ostentar buen humor: "Móstoles abre sus puertas de par en par para recibir a todos los que quieran acercarse a conocer nuestras fiestas, nuestra historia y nuestras

tradiciones. Todo ello con la única condición de olvidar los quehaceres y problemas cotidianos, la obligación de aportar diversión, derrochar alegría y ostentar buen humor".

Por su parte, el alcalde de Móstoles, David Lucas, ha invitado a la ciudadanía a participar en estas fiestas "tan señaladas y arraigadas" y ha agradecido a las Peñas, a la Asociación Histórico Cultural 2 de Mayo y a todas las personas involucradas su trabajo porque "posibilita que Móstoles brille con luz propia". Además, en este pistoletazo de salida, el primer edil ha recordado que es una oportunidad para dinamizar el comercio local y que espera "que nadie se quede en casa durante estos días pues se abre un programa de actividades y encuentros pensado para todos y todas".

Asociación Histórico Cultural 2 de Mayo

La Asociación Histórico-Cultural 2 de Mayo nació en el año 2001, con vocación de ser referente a la hora de divulgar la gesta de los Alcaldes de Móstoles de 1808, Andrés Torrejón y Simón Hernández, así como la recuperación y estudio de la Historia de Móstoles. Desde entonces han sido muchas las actividades que la Asociación ha ido desarrollado, además del Belén, tales como:

La maqueta de Móstoles en 1808. Un trabajo que se realizó con motivo del Bicentenario de 1808, que se gestó dos años antes, entre las fases de estudio y de ejecución del proyecto. Hoy día esta maqueta se puede ver en el Museo de la Ciudad.

Bicentenario de la Batalla de Trafalgar.- Proyecto que ejecutó la Asociación en Colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles y la Universidad Rey Juan Carlos. Fue inaugurada el 21 de octubre de 2005, en el Rectorado de la Universidad Rey Juan Carlos. La Asociación construyó, con motivo de esta exposición, diferentes maquetas de algunos de los navíos que intervinieron en aquella batalla, tales como: el "Victory", el "Santísima Trinidad", el "San Juan Nepomuceno" y el "Santa Ana", así como distintas maquetas relacionadas con la famosa batalla.

Grupo de Recreación Histórica.- Desde sus inicios, la Asociación cuenta con un grupo de recreación histórica que recrea al "Primer Regimiento de Granaderos a pie de la Guardia Imperial napoleónica". Este grupo, a lo largo de su historia, ha recreado en más de 50 ciudades, tanto a nivel nacional como internacional, llevando siempre la representación de la ciudad de Móstoles. En la actualidad es uno de los grupos de mayor prestigio de los muchos que hay en España. Los uniformes del grupo de recreación han sido confeccionados por los propios socios, así como sus corrajes y morriones.

Asimismo, han sido muchas las conferencias y charlas que se han impartido en los colegios e institutos de Móstoles, divulgando y explicando lo que ocurrió tanto en Móstoles, como en Madrid aquel día 2 de Mayo de 1808.

La Asociación cuenta con infinidad de galardones y reconocimientos de multitud de lugares de España, pero el más significativo para ellos ha sido el Premio Ciudad de

Móstoles 2006. En la actualidad la Asociación cuenta con más de 35 socios que siguen, después de quince años de historia, con la misma ilusión que al principio.

Apertura del Mercado Goyesco y Recinto Ferial de Atracciones

Asimismo, desde la mañana de este viernes los y las mostoleñas disfrutaron del tradicional Mercado Goyesco en el casco histórico de la ciudad, con más de medio centenar de puestos de artesanía y alimentación, abiertos de 11.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 01.00 horas, que convierten a Móstoles en un lugar de principios del siglo XIX. Asimismo, en el recinto ferial de atracciones hay 57 atracciones de las que se puede disfrutar hasta el próximo 8 de mayo. Los días 4,5 y 6 de mayo habrá un precio especial con motivo del día del niño, a 1,5 euros.